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+Joel Gutiérrez dijo que lo más importante que paso en Washington, fue el tipo de reconocimiento que
logró el Presidente Bolaños, no solamente del gobierno de Estados Unidos , sino del mismo secretario de la
OEA, Cesar Gaviria, fue un recibimiento extraordinario, porque hay que tener en mente, que el Presidente
no viajó en una visita oficial, él fue en un viaje privado, su objetivo era participar en una reunión con el
directorio del Banco Interamericano de Desarrollo pero cuando el Presidente Bush tuvo conocimiento de la
presencia del Presidente Bolaños, pidió reunirse con él y fue muy claro en el nivel de apoyo que desea
brindarle a su administración.

+El Presidente una de las cosas que le planteo al Presidente Bush fue que Nicaragua tiene en estos
momentos una cantidad importante de recursos que están comprometidos con el país, estamos hablando
de mil setecientos millones de dólares que en distintos proyectos han sido aprobados para Nicaragua.

+Los organismos financieros internacionales establecen un techo de cuanto Nicaragua puede gastar al año
¿Por qué? Por la capacidad que tiene para ejecutar proyectos, por el nivel de endeudamiento que tiene,
tenés que ir pagando lo que debes y en esa medida nosotros quedamos tocando otros fondos y también
está la condicionalidad de cuando te dicen, te vamos a dar doscientos millones de dólares, Nicaragua tiene
que poner una contrapartida , una parte propia y por lo general eso anda alrededor de un 20%, entonces si
te dicen te voy a dar 200 millones, vos tenés que sacarle de la bolsa 40 millones, esas son una serie de
restricciones que hay sobre Nicaragua, en estos momentos que el Presidente le presentó un esquema al
BID y se le presentó el mismo esquema al Presidente Bush, diciéndole mire nosotros podríamos hacer esto
de manera que Nicaragua pueda tener acceso más rápido a estos fondos y específicamente lo que el
Presidente Enrique Bolaños, está buscando conseguir son cien millones de dólares durante los próximos
cinco años, 500 millones de dólares ¿Para qué?, para poder construir carreteras que van a tener un
impacto directo en la producción y la inversión en Nicaragua. Un ejemplo clarísimo, los beneficios que
traería la carretera costanera, la sola construcción significaría una inyección importante de fondos para la
economía nacional, eso es uno de los proyectos que el Presidente quiere financiar , esto es dinero que el
está buscando para construir carreteras que van a tener un impacto, un resultado en inversiones.

+Los fondos otros que mencionabas los 30 millones, hay una gran diferencia y te digo cuales entre esos
fondos y los fondos que se han obtenido en el pasado en Nicaragua , no se había obtenido en Nicaragua
dinero tan barato, tan a largo plazo, y esto viene destinado para la mediana y pequeña empresa, ¿qué es lo
que dicen aquí los empresarios desde hace rato?, ¿Cuál es la principal queja?, aquí no hay plata para
trabajar, aquí no hay un INFONAC, que lo que hacía era prestar plata a largo plazo, bajos intereses y con
periodos de gracia.
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+Esta es la primera vez que Nicaragua tiene un nivel de credibilidad tan bueno que logró conseguir esa
plata, ¿por qué? Porque antes los bancos le tenían miedo a prestarle a Nicaragua y si lo hacían era con
intereses altos porque corrían riesgos altos, ahora se logro ese dinero al 1% y plazos bastante largos de
manera que eso debería ser una diferencia significativa en el tipo de financiamiento que van a poder
prestar.

+Con respecto si hay o no pacto con el FSLN, no hay pacto, han habido algunas coincidencias con el
FSLN, pero el Presidente ha sido muy claro en que lo que prometió fue generación de empleo y lucha
contra la corrupción, es lo que él ha hecho. Desafortunadamente un sector de la bancada liberal, en lugar
de tomar la bandera anticorrupción lo que ha hecho es atrincherarse y defender algunas figuras que se han
visto involucradas o señaladas en casos de corrupción.

+¿Qué si al gobierno de Estados Unidos le preocupa que el Presidente Bolaños, tenga coincidencias, haya
tenido coincidencias con el FSLN, en el tema de la corrupción?, Yo creo que le preocupa más que un
sector liberal no este ahí, al frente dando la lucha junto al Presidente Bolaños, pero al final lo que debe
preocupar es lo que percibe la ciudadanía.

+Sobre el trabajo de la Asamblea Nacional, es importante que la ciudadanía vea que la Asamblea está
trabajando en función de lo que le conviene a Nicaragua y no en función de defender agendas personales o
situaciones de x o y personas.


